



Protokollauszug

aus der
4. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses
vom 02.10.2024

öffentlich

**Top 6.1 Erinnerungsort Viktoria-Garten und Kino Charlott stärken
24/SVV/0200
erledigt**

Beschlussempfehlung:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Weg zwischen der Zeppelinstraße und dem Schafgraben (neben dem ehem. Kino Charlott und parallel zur Bahnstrecke) zu benennen.

Der Weg soll „Am Viktoria-Garten/Kino Charlott“ benannt werden.

Mit der Benennung des Weges zwischen der Zeppelinstraße und dem Schafgraben soll auch der kreuzende Geh-/Radweg zwischen Zeppelinstraße und Geschwister-Scholl-Straße (parallel zum Schafgraben) benannt werden.

Dem Kulturausschuss ist im 2. Quartal 2024 über die Umsetzung zu berichten.

In SVV am 25.09.2024 beschlossen und damit **erledigt**.